
活動を行った感想など

道の駅にはたくさんのぶどうが並んでいて、その中でどうやって自分が
出したものをお客さんに選んでもらえるかを考えないといけないと思った。
単純に値段を下げれば買ってもらいやすくなるが、その分売上も下がって
しまうので、価格競争をするのではなく、どうすれば値段を下げなくても
買ってもらえるかの工夫をしていきたいと思った。
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道の駅に出すぶどうの袋詰め、値段シー
ル貼り、陳列などの出荷作業を行なった。
どの品種がどのくらい売れているかや包装
の仕方、値段などを見ることができ参考に
なった。

■道の駅出荷

実に養分を送るために、伸びた脇芽をハ
サミで切り落とした。摘芯をすることで実
の成熟や着色を促すことができる。

■摘芯

行った主な活動


